



DRAGONFLY
Klaus Paier Trio

Release : 2011
Label : rebutuba

Unverwechselbar persönlicher Sound und musikalische Freiheit sind die zwei Elemente, nach denen Paier selbst strebte und die er nun auch auf „Dragonfly“ eindrucksvoll demonstriert. Der Schlüssel dazu sind neben den virtuosen Improvisationen aller drei Musiker und mancher außergewöhnlichen Instrumentierung, die starken Motive und einprägsamen Melodien in Paier's Kompositionen. Stets erzeugen sie eine unnachahmliche Spannung, lassen sie - durch abrupte Pausen ebenso wie durch sanftes Nachklingen - Klangräume entstehen.

An unmistakably personal sound and musical freedom are the two elements Paier himself aspired to and which he has now demonstrated so impressively on "Dragonfly". In addition to the virtuosity of all three musicians' improvisations, and some unusual instrumentation, the key to this is found in the strong motifs and memorable melodies in Paier's compositions. They invariably create an inimitable tension, allowing sonic space to form - whether initiated by abrupt pauses or by gently lingering tones.

www.klauspaier.com/records